



royal
real estate

3 Pièces

70 m²

Réf. R1869

Prix NC

Mougins

Appartement à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bel appartement au deuxième étage, doté d'une magnifique terrasse d'angle ensoleillée, offrant une vue panoramique imprenable sur le golf et les collines environnantes. Cet appartement comprend :- Une entrée- Une cuisine entièrement équipée- Un salon spacieux et lumineux- Deux chambres confortables- Une salle de bains- Une salle de douche moderne- Des toilettes pour les invités. En tant que résident, vous profiterez de tarifs préférentiels sur les green-fees. Vue Panoramique sur le Golf!

Superb apartment on the second floor, featuring a beautiful sunny corner terrace with breathtaking panoramic views of the golf course and surrounding hills. This apartment includes: A welcoming entrance, A fully equipped kitchen, A spacious and bright living room, Two comfortable bedrooms, A bathroom, Beautiful view on the Golf! A modern shower room, Guest toilets. As a resident, you will enjoy preferential rates on green fees.

ROYAL REAL ESTATE

424, Avenue du Roi - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

